



Zentralverband Ärzte für Naturheilverfahren und Regulationsmedizin e.V.

Ausstellung: Naturheilkunde von einst bis jetzt

Während des 132. Kongresse des Zentralverbandes Ärzte für Naturheilverfahren und Regulationsmedizin (ZAEN, 29.3.-2-4.) wird die Ausstellung *Naturheilkunde von einst bis jetzt* in Freudenstadt ganztägig im Foyer des Kongresszentrums gezeigt. Konzipiert wurde sie von Prof. Dr.med. André-Michael Beer, Chefarzt der Klinik für Naturheilkunde Hattingen-Blankenstein. Im vergangenen Jahr wurde sie in der Klinik gezeigt, in Freudenstadt ist nun die erste Station der Wanderausstellung.

„Die gesamte Geschichte der Naturheilkunde wurde bislang nirgendwo gezeigt“, sagt Prof. Beer, der das Wissen – und auch viele Exponate – aus über 20 Museen und Sammlungen zusammengetragen hat. Der ZAEN möchte mit dieser Ausstellung das Bewusstsein für die Naturheilkunde wecken. Sie illustriert die einzelnen Entwicklungen beispielsweise von Prießnitz über Kneipp zu Felke und Rikli, „die zu dem geführt haben, was wir heute hierzulande unter Naturheilverfahren verstehen und letztlich auch für den ZAEN konstituierend sind“, erläutert Dr. med. Rainer Stange, Präsident des ZAEN. Im letzten Teil kommt der Besucher in der heutigen Zeit an und sieht, wie die Naturheilkunde mit der konventionellen Medizin gewachsen ist. „Die klassischen Naturheilverfahren bilden den Ursprung unserer heutigen europäischen Medizin“, so Rainer Stange, und „sie geraten zunehmend wieder ins Blickfeld von Medizin und Öffentlichkeit.“ Die Ausstellung in Freudenstadt ist um einige Exponate erweitert worden, die auch für die Geschichte des ZAEN bedeutsam sind.

Die Ausstellung ist eingebettet in den Weiter- und Fortbildungskongress des ZAEN, der unter dem Leitthema *Rund um den Kopf* steht. In Vorträgen und Seminaren werden naturheilkundliche Therapiemöglichkeiten und neue Forschungsergebnisse vorgestellt. Ärztliche Weiterbildungen werden unter anderem in Ernährungsmedizin, Naturheilverfahren, Akupunktur oder Homöopathie angeboten. Die Ausstellung ist für Fachbesucher geöffnet und kann mit der Kongresskarte besucht werden.

Kompakt: *Ausstellung Naturheilkunde von einst bis jetzt*

30. März bis 2. April 2017 im Kongresszentrum Freudenstadt, Lauterbadstraße 5 72250 Freudenstadt

Vortrag und Rundgang mit Prof. Beer am Samstag, dem 1. April, 13:00 Uhr / Die Ausstellung findet im Rahmen 132. ZAEN-Kongresses statt.

Der ZAEN: Sein Ziel ist der Erhalt, die Erforschung, die Weiterentwicklung und die Verbreitung der Naturheilverfahren und Komplementärmedizin. Mit rund 3500 Ärzten ist der ZAEN der größte und älteste ärztliche Fachverband für Naturheilverfahren und Komplementärmedizin europaweit.

Weitere Informationen: www.zaen.org

Pressekontakt: Christoph Trapp, Journalist, Wilskistr. 114, 14163 Berlin, Tel 0170 9917649 / dialog@redaktionsbuero-trapp.de